
 

 

 

 

経営賞     ユキさん 

経営賞    マナブさん 

最優秀社員賞    ヒフミさん 

おもてなし賞    マユさん 

経営とは、変化する事！【丸三辞書】 

人は変化を嫌う、今までと違う事は嫌う。しかし、変化は新しい行動・言

動を生む。そんな思いで仕事をしたい。今後も変化を求めてやっていきたい。

賞をいただいた事はうれしく思うのだが、まだまだこれからだと思っていま

す。ありがとうございました。  

 

今回、このような賞をいただけて大変嬉しく思います。入社当時から、日

常のちょっとしたことでもコミュニケーションをとったり、笑顔で接する

ことを心がけていました。忙しい毎日の中でも、笑顔でいれば何とかなる！

と思っていて、実際何とかなったことも多々あります^^ おもてなし賞を

励みに、今後より一層思いやりを持った行動をし、笑顔で接する機会をた

くさん作っていきたいと思います。ありがとうございました！ 
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 今期 ES向上委員会のアンケート調査では新年会復活を願う声が多数寄せられていました。 

思い起こせば数々の伝説を創ってきた酒宴が 2012年以来、ES向上委員会を先頭についに再開の運びとなりました。 

以前は県内外のお仕入先の方々にもご参加いただいていたのですが、今年は社内の交流を重視した内輪での開催と

なり、正直静かな雰囲気で進むのだろうと思っていました。ところが、ここは丸三の元気印が黙ってはいません。

マルコの娘達 4人がプロペラを付けた被り物を装着し、突如壇上へ乱入するやいなや全部署へ向けて渾身の絶叫エ

ール。彼女たちの体を張ったエールに元気をもらったチーム丸三は、負けてたまるかと全力で BINGOゲームを楽し

み、酒を酌み交わし、たくさんの料理に舌鼓を打ちました。気がつけば、あっという間に時間は過ぎ、ラストは会

場となったラ・ヴィータのスタッフの方々も交えての集合 

写真でオリンピックイヤーの新年会は無事閉会しました。 

チーム丸三の新年会は来年もきっと開催します。 

チーム丸三は今年も全力で頑張ります。 （ケンイチロウ） 

 

 

カメラマン （ケンイチ） 

4人の娘達の 

 
ものすごい圧力！ 

 

猛牛と格闘する愛妻家 

（左は名司会の Oさん） 

 

 今回はこのような素晴らしい賞をいただきありがとうございました。 

今年は総務や 5S 委員会として様々な変化があり、戸惑うことも多くあ

りましたが、周りの方々に支えてもらい、なんとか乗り越えることがで

きました。まだまだ勉強不足ではありますが、自分で考えて行動し、会

社が成長していく為の良い変化に繋げていけるよう 2020 年も頑張って

いきます。 

 最優秀社員に選んでいただきありがとうございます。 

思ってもみなかったので、みなさんの前で名前を呼ばれたとき

は本当に驚きました。選考委員の方たち、投票していただいた

方、日々関わっている方々本当にありがとうございます。 

これからは周りの人たちがもっと活躍できるように日々サポー

トし、みなさんの良いところを日ごろから気づいていければと

思います。今年もよろしくお願いいたします！ 



 

 
 

今後の予定 編集後記 

2020年になりました。 

今年も丸三 TIMESをよろしく 

お願いします！ 

          （カナエ） 

  

2月 16日    高知龍馬マラソン 2020     

           

 

新人さん紹介 

 

ありがとうメッセージ MVP 

 

2019年ありがとうメッセージ MVP 

【10月】  ユイさん  （37票中 4票） 

収穫祭、司会からバン

ドまで本当にお疲れさ

までした。 

【10月】  マユさん  （37票中 4票） 

委員会のアンケート

いろいろとまとめてく

れてありがとうござい

ます。 

 

 

【11月】 ケンイチさん （61票中 4票） 

【11月】 ミカさん  （61票中 4票） 【11月】 マナブさん  （61票中 4票） 

11 月から勤務していますアヤで

す。 

昔から作ることが好きで、中学生の

時からマルコに通っていました。 

そんなマルコで自分が働いている

のは少し不思議な感覚で、新商品な

ど見つけるとお客さん目線でワク

ワクします。 

分からない事だらけで不慣れなが

ら精一杯がんばっていきます。 

アヤさん 

10 月からバイトで入りましたナホ

です。 

食べることも作ることも大好きです。 

春までという短い時間ですが、よろし

くお願いします。 

ナホさん 

11月から営業事務で働かせて頂いています。派遣のミナミです。 

まだまだ慣れてないことも多いのですが、優しい先輩方のおかげ

で楽しくお仕事できています。 

色々な事を前向きに前のめりに頑張ろうと思ってますので、どう

ぞよろしくお願い致します。 

ミナミさん 

カイトさん 

タカオさん 

ユイさん 

 

マルシェ来店あり

がとうございます。シ

フォンケーキもみん

なでおいしくいただ

きました。 

リレーマラソンで

は、申し込みや当日の

場所とり等色々とお力

添えをいただきありが

とうございました。 

リレーマラソンお疲れ

さまでした。一緒に参加

できて嬉しかったです。 

 昨年の 12 月に入社し、外食関連事業部に配属されました

カイトです。初めての業種で慣れないこともあり、今は先輩

方のフォローをいただいていますが、少しでも早く仕事を覚

え、「丁寧に確実に」を目標に頑張っていきますので、皆さ

ん、これからよろしくお願いします。 

 

日々の仕事のなかで、 

「ありがとう」と思ってもらえることは幸

せなことだなぁと感じています。 

今年は、ありがとうと伝える側で MVP がと

れるくらい、 

たくさんの人に感謝の気持ちを伝えられた

らと思います。 

みなさん、いつもありがとうございます♩ 

こんにちは、11月より倉庫で働いていますタカオです。 

不慣れな事も多く、周りの方々にいろいろと教えてもらいな

がら日々頑張っています。一日でも早く仕事を覚えてお役に

立ちたいと思います。 

昼休みにくだらない話

に付き合ってくれてあり

がとうございます！ 


